

Bürgerbeteiligung

Förderung des bürgerschaftlichen Engagements

[02.04.2001] 60 baden-württembergische Städte und Gemeinden des Landesnetzwerkes Bürgerschaftliches Engagement sprachen über effektive Formen der Bürgerbeteiligung

In Aalen berieten am Montag (2. April 2001) die am Landesnetzwerk Bürgerschaftliches Engagement beteiligten baden-württembergischen Städte und Gemeinden über unterschiedliche Ansätze, Möglichkeiten und Erfahrungen kommunaler Bürgerbeteiligung. Sozialministerium und Städtetag des Landes bieten für bürgerschaftlich engagierte Initiativen, Vereine und auch interessierte Einzelpersonen Schulungen an, die sie bei ihrer Freiwilligenarbeit unterstützen. Auf dem Programm stehen beispielsweise Öffentlichkeitsarbeit, Rhetorik, Konfliktmanagement.

()

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerengagement, Bürgerbeteiligung, Bürger